

Los Presupuestos para 2010, aprobados con el apoyo de PSOE y PP

El pasado día 30 de Diciembre se aprobaron los presupuestos del ayuntamiento de Miguelturra que registrarán para este año 2010, donde el Partido Popular presentó varias enmiendas, las cuales, una vez consensuadas entre ambos partidos políticos, se aprobaron por parte del equipo de gobierno, por lo que estos presupuestos cuentan con el apoyo de los concejales del PSOE y PP y con la abstención del concejal de IU.

MEMORIA DE LA ALCALDÍA

INTRODUCCIÓN

En tiempos de crisis, se producen más minuciosamente los reajustes presupuestarios: Priorizando las políticas sociales, agudizando el ingenio para llevar a cabo programas de formación e inserción laboral en aquellos colectivos que mas ayuda necesitan: discapacitados, mujeres, jóvenes. Favoreciendo la desgravación fiscal a familias numerosas, personas que vivan solas, o en situación de riesgo (desempleo, parados de larga duración, etc.) permitiendo el fraccionamiento del pago.

Ante esta preocupante situación actual, unos presupuestos deben ser el reflejo que intente dar respuesta a los múltiples interrogantes de futuro inmediato, a la vez que consiga mantener la calidad de servicios que, desde el Ayuntamiento, se vienen ofreciendo a los vecinos, sin dejar de tener presente las inversiones previstas para mejorar la calidad de vida en un futuro a medio plazo.

En unos momentos, en que la iniciativa privada «brilla por su ausencia», debemos redoblar y coordinar los esfuerzos desde las distintas administraciones:

Estatal, con la puesta en práctica del Plan E diseñado por el gobierno de España, que tan buenos resultados ha tenido a lo largo de 2009, en cuanto a mantenimiento de puesto de trabajo en las empresas locales que están ejecutando los proyectos adjudicados en los primeros meses del año. o

Autonómica, el Plan de Choque, para los parados de larga duración o para jóvenes que consiguen su primer em-



Inversiones extrapresupuestarias

Al mismo tiempo, se están redactando los proyectos de un nuevo Colegio de Primaria y del segundo Instituto de Enseñanza Secundaria, cuya licitación y adjudicación deseamos que se lleve a cabo en el 2010, en el nuevo sector del Camino de

Alarcos, cuyas obras de urbanización, también, está previsto ejecutarlas durante el próximo año. Otro importante proyecto que está en fase avanzada de redacción, es el del desdoblamiento de la carretera entre Miguelturra y Ciudad Real. Como ya anunciábamos

en el ejercicio anterior, tanto las obras de la nueva autovía del Campo de Calatrava, como la gran infraestructura del nuevo Colector y Tanque de Tormentas, llevan un buen ritmo de ejecución, esperando verlas en funcionamiento durante el año 2010.

pleo; con los planes integrales de empleo y formación, a través de los Programas de Cualificación Profesional Integral (PCPI) y la Escuela Taller;

Diputación Provincial, volcada en la ayuda a los municipios, en los Planes de Empleo y de Obras y Servicios;

Local, optimizando todos los recursos mencionados, a la vez que se están ejecutando las obras de grandes infraestructuras que garanti-

cen un desarrollo sostenible y garante de recursos tan básicos como el agua potable, el saneamiento y depuración de

aguas residuales. La nueva red de carreteras y autovías que se están ejecutando actual-

mente, respaldan, no solo del crecimiento experimentado hasta ahora, sino el desarrollo futuro, previsto en nuestro Plan de Ordenación Urbanística Municipal (POM).

Pero, quizá la característica más destacada de este equipo de gobierno, sobre todo en tiempos de optimización de los escasos recursos municipales, ha sido, es y seguirá siendo en el futuro inmediato, las políticas seguidas en cuanto al ahorro y eficiencia energética, potenciando las energías limpias y no contaminantes, que ha desembocado en el reciente reconocimiento, por parte de la Organización de las Naciones Unidas, en el Con-

puestos respecto al año anterior; los gastos corrientes, para el mantenimiento de los servicios municipales, tiene un incremento del 2'3%. Aun así, conseguimos mantener el equilibrio presupuestario.

Este año, al igual que el año anterior, se propondrá la congelación de las asignaciones a alcalde, concejales y grupos políticos del Ayuntamiento, a la vez que se establecerá un planing de control presupuestario, por áreas y servicios.

Otra de las características de este nuevo Presupuesto es su nueva estructura de áreas y funciones: Por áreas, destaca la solidaridad con los más desfavorecidos, prueba de ello es que la Promoción Social y Servicios Esenciales para el municipio, ocupan el 50% del presupuesto para 2010, seguido de la Promoción Económica, Educativa, Cultural y Deportiva, que abarca el 30%. El resto va para Seguridad Ciudadana, Administración General y Financiera. La Deuda Pública no alcanza el 5'5% del total del Presupuesto, con lo cual mantenemos la política de un endeudamiento moderado y asumible.

Las inversiones previstas para 2010 vienen respaldadas por el nuevo Plan E del Gobierno de España, que vendrá a reforzar los proyectos programados a lo largo de la legislatura, junto con el Forcol del gobierno de Castilla La Mancha y los Planes provinciales de Obras de la Diputación Provincial. La adjudicación e inmediato comienzo de las obras, de la nueva Escuela Infantil, tan esperada como demandada, es otro de los proyectos que verán la luz durante el año 2010.

Mención especial merece el proyecto para mayores, con el uso de las nuevas tecnologías de la información, de proyección comarcal y que se llevará a cabo a través de la Mancomunidad del Campo de Calatrava

